

15.04.2021 - Le 20 Minutes en ligne - actualité

## **Une initiative pour supprimer la taxe professionnelle**

**Les partis de droite ont lancé ce jeudi une initiative populaire visant à torpiller cet impôt que seul Genève pratique.**

**Par jef**



La taxe professionnelle déplaît à la droite et à [la Chambre de commerce](#)

La taxe professionnelle communale est une exception genevoise. Cet impôt qui s'applique aux entreprises ne les ponctionne pas en fonction de leur bénéfice, mais des trois variables suivantes: leur chiffre d'affaires, leur loyer et leur nombre d'employés. Une initiative cantonale a été déposée ce jeudi par des membres du PLR, du PDC, de l'UDC et des Vert'libéraux pour le supprimer. Ils l'estiment injuste car pénalisant les sociétés qui embauchent, sans prendre en compte leurs rentrées financières. La taxe professionnelle rapporte passablement d'argent à certaines communes. Elle a par exemple constitué près de 11% des revenus de la Ville de Genève en 2020, soit 110 millions sur un total de 1,186 milliard.